
Consiglio Comunale INT 286 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO: RICHIESTA DI INTERVENTI MINIMI E NECESSARI PER IL DECORO DEL
PARCO DEL COLLE DELLA MADDALENA

La sottoscritta Consigliera Comunale,

PREMESSO CHE

il Parco della Maddalena è uno dei più grandi parchi di Torino, molto frequentato dai Torinesi che si
recano lì per attività ricreative, sportive e didattiche;

PREMESSO ANCORA CHE 

come si può evincere dalle foto allegate, purtroppo versa in condizioni di quasi abbandono:

• i cestini per l’immondizia sono per la maggior parte divelti o rotti e alcuni addirittura inesistenti,
nel senso che è presente solo la struttura; 

• la segnaletica all’interno del parco è in pessime condizioni e spesso consumata tale da essere
illeggibile; 

• sono presenti panchine inutilizzabili che andrebbero sostituite e uniformate a quelle nuove;
• alcuni paletti,  posizionati in ricordo dei militi  di  guerra,  sono sradicati  e caduti a terra senza

essere stati opportunamente posizionati stabilmente;

CONSIDERATO CHE

all’entrata di Viale Carso, sul lato destro dell’ingresso, esiste una struttura abbandonata che è di
proprietà del comunale e che solo per una porzione è data in concessione a terzi a servizio delle
attigue  strutture  di  radio  video  trasmissione.La  porzione  invece  mai  più  messa  a  bando,
abbandonata e pericolante, risulta in pessime condizioni oltre che un pericolo di ordine pubblico
poiché accessibile ai pedoni;
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• chi si occupi della manutenzione del parco e se esista una programmazione della gestione di tali
lavori; 

• se sia possibile un intervento per il ripristino e il decoro di cestini e sedie che non sono ancora
state sostituite;

• chi si occupi del posizionamento dei paletti per i defunti militi di guerra e se esista un censimento
dei medesimi e della loro ubicazione;

• se sia possibile quanto prima riposizionare con dignità e stabilità i paletti dissestati;
• se sia possibile un intervento urgente per il ripristino di cartelli e segnaletica abrasi dal sole e in

pessime condizioni che rendono elevata la percezione di degrado e a quanto ammonti la cifra
economica da investire per l’intervento;

• per quale motivo non si  sia  ancora provveduto,  abbandonandola al  degrado,  ad effettuare un
bando per rendere utilizzabile la struttura di cui sopra magari pensando di destinarla ad un centro
anziani,  un ristorante,  un bar,  una discoteca o qualsivoglia  destinazione d’uso purchè torni  a
risplendere.

Torino, 24/05/2021 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Federica Scanderebech

  

Si dichiara che sono parte integrante della presente interpellanza gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo dell'interpellanza sopra riportato:

 1. foto_28.JPG 

 2. foto_27.JPG 

 3. foto_26.jpg 

 4. foto_25.JPG 

 5. foto_24.jpg 

 6. foto_23.jpg 

 7. foto_22.jpg 

 8. foto_21.jpg 

 9. foto_20.jpg 

 10. foto_19.jpg 

 11. foto_18.jpg 

 12. foto_17.jpg 

 13. foto_16.JPG 

 14. foto_15.JPG 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stata sottoscritta l'interpellanza
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 15. foto_14.JPG 
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 19. foto_10.JPG 

 20. foto_9.JPG 
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 22. foto_7.JPG 

 23. foto_6.JPG 

 24. foto_5.JPG 

 25. foto_4.JPG 

 26. foto_3.JPG 

 27. foto_2.JPG 

 28. foto_1.JPG 
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